

# Ausstellung zum Jubiläum

## Atelier feiert mit besonderer Sammlung

Das Atelier Brandt Credo feiert sein 25-jähriges Bestehen mit einer besonderen Jubiläumsausstellung. Am heutigen Samstag, 11. Januar, laden die Galeristen Jürgen Brandt und Jutta Schweinoch von 16 bis 19 Uhr zur feierlichen Eröffnung in die Räume des Altbremer Hauses an der Meyerstraße 145 ein.

Seit seiner Gründung im Jahr 2000 hat sich das Atelier Brandt Credo zu einem lebendigen Ort für Kunstliebhaber, Künstler und viel Gäste entwickelt. Über 120 Ausstellungen und zahlreichen Lesungen konnten in der Galerie bereits besucht werden. Besonders im Fokus stehen zeitgenössische Kunst und der Austausch zwischen etablierten und aufstrebenden Künstlern.

Die Jubiläumsausstellung zeigt Werke aus der umfangreichen Sammlung von Jürgen Brandt und Jutta Schweinoch. Malerei bildet den Schwer-

punkt, ergänzt durch Radierungen, Zeichnungen, Objekte und Bildhauerarbeiten. Die Ausstellung lädt ein, die Vielfalt der Kunst und die unterschiedlichen Ausdrucksformen zu entdecken. „Die Galerie ist eine Herzensangelegenheit und wir genießen unser Leben mit der Kunst und dem künstlerischen Umfeld. Wir schauen mit Freude und positiven Gedanken in die Zukunft und möchten weiterhin einen Ort der Begegnungen mit Kunst und Kultur bieten“, sagen die Galeristen, die auf ein Vierteljahrhundert Atelier Brandt Credo zurückblicken.

Die Werke der Ausstellung „25 Jahre Atelier Brandt Credo“ können bis zum 2. März jeweils sonntags von 16 bis 18 Uhr betrachtet werden. Nach Absprache unter der Nummer 55 84 55 sind individuelle Besichtigungstermine jederzeit möglich. rf



In dem Altbremer Haus an der Meyerstraße 145 ist seit 25 Jahren das Atelier Brandt Credo zu Hause. Foto: pv